touche ma bouche

«Glück 2.0» - Der kabarettistisch-musikalisch-filousophische Bühnenabschied nach 28 Jahren Glückseligkeit



PREMIERE:

12.09.2024 Basel, Theater im Teufelhof

Weitere Auftritte: Fr. 13.09.24 bis Sa. 28.09.24

Weitere Auftritte sind geplant.

FOLGE UNS AUF:

instagram.com/touchemabouche touchemabouche.ch

Glück 2.0

touche ma bouche sagt nach 28 Jahren Bühnenarbeit adieu. In all den Jahren der gemeinsamen Glücksuche hat sich so einiges angesammelt: Darum ordnet Buser neu, Suter wirft weg und Wernli hört hin und schaut zu. Wohin mit den Skizzen, Requisiten, Liedentwürfen und unzähligen Geschichten aus 28 Bühnenjahren?

touche ma bouche haben 2017 Fazit gezogen und zum gleichnamigen Bühnenprogramm den Allrounder Michael Wernli mit an Bord geholt. Nun beenden Roland Suter und Daniel Buser mit ihrem achten Bühnenprogramm ihre gemeinsame Karriere. Aber vorher will gründlich aufgeräumt sein. Gewohnt gewieft filousophierend und virtuos musizierend mäandern sie sich durch diesen Abend, an dem das Geheimnis des Glücks letztlich gefunden werden soll. Doch welches Ziel verfolgt dabei der Dokumentarist Wernli, der Buser und Suter auf Schritt und Tritt begleitet und sie gekonnt musikalisch sekundiert?